

4/27 篠南の こいのぼりを見においで

正木地区と宿毛市山北地区と の絆を結ぶ、恒例の「県境のこい のぼり渡し」が架けられました。当 日は、正木保育所母親クラブと篠 山クラブ、約80名が、谷間を渡した 200mのワイヤーに、大小のこいの ぼりを取り付けていました。作業 終了後は、園児も上空を勢いよく 泳ぐこいのぼりに、手を伸ばし大 喜びの様子でした。(4/27~5/16)



4/27)青色パトで、 町の安全を守ろう!

愛南警察署で、8校の子ども見守り隊、計36名が 出席して「青パト子ども安全パトロール出発式」が 行われました。この日、愛南地区防犯協会から18台 に青色回転灯が貸与され、参加者を代表して岡澤工 ディさんにパトロール実施者証が授与されました。

現在、町内には、20団体、計40台の青色回転灯を 設置した青色パトロールカーがあります。今後も「地 域の安全は、地域で守る」をスローガンに、安全に暮 らせ、安心できる愛南の暮らしづくりに努めてほしい と思います。



淡いピンクが映える篠山

篠山山頂に群牛するアケボノツツジ を一目見ようと、多くの登山客(4/25~ 5/6、約2,300名)が訪れました。今年の アケボノツツジは、昨年に比べ、多く の花が咲き、訪れた登山客も、愛らし いピンク色の花びらを背に、満足そう に記念撮影をされていました。

5/13 早乙女姿で、 田植えを体験!

柏地区自治会(中村 威久男会長)が、20回目 となる「お田植え祭り」 を行いました。当日は、 地区役員や艶やかな早 乙女姿に変身した柏小 学校の女子児童、17名 (4年生から6年生の女 子)が金峯神社で豊作 を祈願した後、近くの 田んぼで足を取られな がらも、慣れない手つ きで田植えを体験しま した。











4/6 素晴らしい景色と心地よい 春風を感じたよ!

南レク城辺公園大森山桜園で、Jカードかつ あくん(城辺商店街振興会)主催の「春のお楽し みウォーキングラリー」が開催され、30名の方が 参加されました。当日は好天に恵まれ、久良湾 を吹き上げる心地よい春風を肌に感じながら、

約5kmのコースを参加者全員が完歩されました。まだ、参加されたことのない方は「Jカードかつおくん」のポイントを貯めて、是非、参加してください。なお、この事業は、消費者との交流を図り、城辺商店街の振興をめざそうと行われています。



4/14 交通マナーを守ります!

正しい交通マナーを身につけ、交通事故を防止しようと、城辺小学校で「親子交通安全教室」が行われ、愛媛県警のヘリコプター、白バイ、パトカー等の警察車両に乗ったり、警察音楽隊の演奏を聴いたりと、楽しみながら交通マナーを学ぶ機会となりました。

当日は、仮設の横断歩道での歩行者や、自転車の渡り方について、警察官から指導を受けました。また、ダミー人形を使った事故の再現では、交通事故の怖さを痛感したようでした。



4/22 海人を見て、 癒されますよ!

現在、町内には、7件の 農漁家民宿が平成19年4 月から開業しています。そ の中で、漁家民宿「海人」 を経営されている前田 アイ子さんをご紹介しま す。偶然にも、取材に伺っ た日は、愛媛大学南予水 産研究センター所長の山 内皓平先生が宿泊されて

あり、山内先生は「民宿という表現からは、イメージできない素晴らしい建物の宿。また、刺し身や煮つけなどの魚料理も美味しかった」と、大満足の様子でした。

前田さんは「私は、必ず、宿泊される方に食べたい料理を聞くことにしている。海の恵みを受けて暮らす私たちの日常を体験してほしい」と話されていました。この「海人」では、ブリの養殖場の見学や魚の下ろし方等の魚料理を学ぶことができます。宿泊等、詳しくは、前田さん(TEL72-1400)に問い合わせください。



みんなで楽しく、あまなつコンサート!

ストックハウス平山寮で「第13回あまなつコンサート」(南宇和障害者の社会参加を進める会が主催)が行われ、愛媛ブラスアンサンブルや町少年少女合唱団、菊田朱美さんがボーカルを務める「テノヒラ」を含めて団体が出演しました。当日は、フラメンコや素晴らしい歌声、楽器の演奏に、参加者も大きな拍手を送っていました。また、御荘中学校生徒は、事前の会場準備や当日の吹奏楽部の演奏、バザー等、大活躍をしていました。